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本报讯（郑报全媒体记者
王莹） 12月25日，市委召开党外
人士座谈会，就中共郑州市委关
于制定郑州市国民经济和社会
发展第十四个五年规划和二〇
三五年远景目标的建议以及明
年全市经济社会发展工作，听取
各民主党派、工商联和无党派人
士的意见和建议。省委常委、市
委书记徐立毅主持会议并讲话。

侯红、杨福平、牛卫国、吴福民
出席会议。

徐立毅就中共郑州市委关
于制定郑州市国民经济和社会
发展第十四个五年规划和二〇
三五年远景目标的建议文件起
草情况作了简要说明。民建市

委主委孙黎、农工党市委主委
李新有、民革市委主委刘东、市
工商联主席薛景霞、民进市委
主委赵学庆、九三学社市委
主委郑高飞、致公党郑州总支
主委胡文杰、无党派人士代表苗
吉寅、民盟市委副主委张洛通等
先后发言，围绕发展现代农业、
增强创新集聚能力、疫情防控
体系建设、优化营商环境、发展
高等教育、提高绿色发展水平、
推动 32个核心板块建设、产业
发展培育等提出意见建议。

在认真听取了大家的发言
后，徐立毅指出，向各民主党
派、工商联和无党派人士通报
情况、征求决策建议，是我们加

强政党协商，推进民主决策、科
学决策，促进协商民主广泛多
层制度化发展的一项重要举
措。过去的一年，郑州市深入
贯彻落实习近平总书记关于河
南、郑州的重要讲话指示精神，
按照省委“三个在”目标和“四
个内涵”建设要求，深入推进中
部崛起和黄河战略实施，加快
国家中心城市建设，经济社会
发展各项事业取得长足进步，
城市面貌不断改善，人民群众
获得感、幸福感持续增强。大
家围绕郑州“十四五”规划编制
和经济社会发展，站位发展大
局，联系工作实际，深入调研思
考，提出了有深度、有见地的意

见建议，体现了心系郑州发展
的责任意识和真挚情怀，体现
了对市委、市政府工作的大力
支持。

徐立毅强调，各民主党派、
工商联和无党派人士要切实把
思想和行动统一到习近平新时
代中国特色社会主义思想上
来，进一步增强大局意识，加强
自身建设，争取更大作为；要增
强责任意识，加强历练，担负起
经济社会发展建言者和参与者
的责任；要增强尽责意识，在各
自工作岗位上尽心尽力、尽职
尽责做好本职工作。希望各民
主党派、工商联和无党派人士
坚定信心，以更好的精神状态，

带着对郑州这座城市和人民的
更深厚感情，满怀热情把郑州
建设好、发展好、宣传好。市委
将一如既往地坚持和完善中国
共产党领导的多党合作和政治
协商制度，为党外人士干事创
业和干部成长提供平台，更好
地凝聚各方力量，形成推动郑
州发展的强大合力。

本报讯（郑报全媒体记者
董艳竹）昨日，市十五届人大常
委会举行第二十八次主任会议。
市人大常委会主任胡荃主持
会议，王广灿、法建强、张春阳、
袁三军、王福松、宋书杰、蒿铁群、
赵新中参加会议。

市委常委、组织部长吕挺琳，
副市长马义中列席会议。

会议听取了关于人事任免
案的说明、补充说明和关于市十
五届人民代表大会代表变动情
况的代表资格审查报告的说明。

会议听取了关于郑州市粮
食和物资储备工作的报告；听取
了关于郑州市粮食和物资储备
工作的视察报告和对相关审议
意见（草案）的说明；听取了关于
贯彻实施《郑州市人民代表大会
常务委员会关于开展第七个五

年法治宣传教育的决议》情况报
告、关于贯彻实施《郑州市人民
代表大会常务委员会关于开展
第七个五年法治宣传教育的决
议》情况的执法检查报告和对相
关审议意见（草案）的说明。

会议听取了关于《郑州市人
大常委会 2021年度地方立法计
划（草案）》和《郑州市人大常委
会立法调研工作制度（草案）》的
说明；听取了 8月份常委会会议
审议意见落实情况的报告。

会议还听取了市十五届人大
常委会第二十一次会议准备情况
的报告；听取了关于2020年市重
点民生实事落实情况视察报告、
市十五届人大四次会议召开时间
的决定（草案）、市十五届人大常
委会第二十一次会议议程、日程、
出列席人员名单（草案）的说明。

本报讯（郑报全媒体记者
赵文静 实习生 王爽）昨日，市
政协主席张延明带领部分市政
协委员视察我市常态化疫情防
控工作。

张延明一行首先来到惠济
区丰乐农庄健康关爱中心，详细
了解工作专班运行、感控工作落
实以及入境人员转运安置、接收
数量、生活保障等情况。在中原
四季水产物流港，张延明一行深
入进口冷链食品待检区、消杀区
和交易大厅，实地察看进口冷链
食品检测消毒、从业人员安全管
控、市场流通追踪追溯等情况，
走访商户了解“郑冷链”信息系
统实际应用情况。

在随后召开的座谈会上，
委员们听取郑州市常态化疫
情防控工作开展情况的介绍，
并结合个人感受及一线工作
经验，从织密疫情防控网络、
强化基层应急队伍建设、做好
物资和技术储备等方面提出
意见建议。

张延明表示，秋冬季疫情
防控是常态化疫情防控工作的
重点，要深入贯彻落实“外防输
入，内防反弹”疫情防控策略，
强化严防死守的思想意识，始
终绷紧疫情防控这根弦，坚决
克服麻痹思想和侥幸心理，在
常态化疫情防控中淬炼本领提
高能力；强化系统意识，不断完

善常态化疫情防控体制机制，
动员全社会参与防控，协作配
合、群防群控、把牢防线；强化
科学意识，突出抓好重点场所、
重点人群管控，以科学精准、
坚决果断的措施全力阻断疫
情；强化开放意识，统筹推进
常态化疫情防控和经济社会
发展，充分展现郑州城市良好
形象及对外宣传的放大效应；
强化履职意识，充分发挥政协
职能，切实提升履职成效，为常
态化疫情防控和经济社会发展
贡献力量。

市人大常委会副主任张春阳，
市政协副主席岳希荣、王万鹏参
加视察。

本报讯（郑报全媒体记者
鲁燕） 24日，国务院联防联控
机制工作指导组组长程有全一
行莅临郑州，就我市疫苗接种
和疫情防控工作进行专项指导
检查。市委副书记周富强、市
政协副主席王万鹏陪同检查。

指导组听取了我市重点人
群新冠病毒疫苗接种及近期疫
情防控工作开展情况汇报，并就
疫苗接种工作提出意见建议。

周富强表示，指导组对我
市安全规范、积极有序推进疫
苗接种工作提出了宝贵建议，
各级各部门要深刻领会、积极
实践，从严从细做好全市疫苗

接种和疫情防控工作。
就下一步做好全市疫情防

控工作和重点人群新冠病毒疫
苗接种工作，周富强说，要提高
站位，扛稳政治责任，充分认识
对部分重点人群开展新冠疫
苗接种工作对于疫情防控的
重要意义，确保在安全规范、
知情自愿的基础上，将疫苗接
种工作作为常态化举措、经常
性工作，争取做到高风险人群
“应接尽接”。要认清形势，针
对“双节”、寒假期间各类聚集
性活动增多，市民防护意识放
松等情况，强化联防联控、群
防群控，压实属地政府管理责

任、生产经营单位主体责任、
行业主管部门监管责任，加强
对餐饮、住宿、商场、景点等重
点场所尤其是密闭性娱乐场
所的监督检查，加大防护措施
宣传力度，有效减少人员聚
集，阻断疫情传播风险。针对
本次指导组指出的问题，要高
度重视、举一反三，将其作为解
决自身问题、改进提升工作有
效途径，抓紧补短板、堵漏洞、
强弱项，坚决抓好指导组反馈
问题建议的整改落实工作，确
保党中央国务院和省委省政府
关于疫苗接种和疫情防控各项
决策部署在郑州落细落实落地。

国务院指导组来郑检查指导
疫苗接种和疫情防控工作

市委召开党外人士座谈会
征求对我市“十四五”规划编制工作的意见建议
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本报讯（郑报全媒体记者
张玉东）昨日，市委常委、政法
委书记于东辉到郑州职业技术
学院，宣讲党的十九届五中全会
精神，勉励广大师生深入学习贯
彻全会精神，积极投身社会实
践，为郑州国家中心城市建设贡
献力量。

围绕学习贯彻党的十九届
五中全会精神，于东辉从深刻领
会党的十九届五中全会精神，强
化新时代青年的使命担当；立足
郑州发展实际，积极为国家中心
城市建设贡献力量；抓好思想政
治教育工作，培养社会主义建设
者和接班人等三个方面进行详

细阐述。
于东辉表示，郑州职业技术

学院作为我市唯一一所以工科
为主的高等职业院校，要主动对
接新经济、新业态、新技术、新要
求，密切联系郑州产业发展实际，
坚持把专业建立在产业链上，着
力提升学院服务郑州产业转型升
级的能力，为郑州高质量发展提
供人才支撑。也希望同学们胸怀
大局，志存高远，将十九届五中全
会精神内化于心、外化于行，主动
对标“十四五”规划的宏伟蓝图，
珍惜韶华，努力学习知识，积极投
身社会实践，勇当郑州国家中心
城市建设主力军。

市领导到高校宣讲
将五中全会精神内化于心外化于行
勇当郑州国家中心城市建设主力军


